

令和 4年度 自ら学び 自ら考え 自ら行動する子を育てる



松林小だより



令和4年 12月 23日 第9(冬休み)号
茅ヶ崎市立松林小学校 校長 平木 恵美

明日から17日間の冬休みを有意義に過ごそう！

今年も残すところあと一週間余りとなりました。明日からは、楽しみにしていた冬休みとなります。今年例年に比べ冬休み期間が長く、17日のお休みとなります。その中に、クリスマスやお正月といった子どもたちがわくわくするイベントもあります。特に年末からお正月にかけては、ご家庭で様々な計画があるかもしれませんね。学校では、冬休み前の最終日、子どもたちは大掃除をします。日々上手にお掃除をする子どもたちです。ご家庭の大掃除をされる際にも力になるかもしれませんね。ご家庭で活躍することで、子どもたちはさらに成長することと思います。



また、「1年の計は元旦にあり」といわれます。今年一年を振り返り、新たな目標や計画を立ててみましょう。そして、けが無く、健康で楽しい冬休みをお過ごしください。

保護者や地域の皆様方には、今年も大変お世話になり、ありがとうございました。新たな年が皆様にとりまして、穏やかな明るい年となりますよう、心からお祈りいたします。

12月 見て、聞いて、体験して・・・様々な場で子どもたちは学びました！

5年生 日産工機自動車工場見学

日産工機は自動車のエンジンを製造しています。工場内を見学させていただくとともに丁寧な説明をいただきました。自動車製造に興味をわき、将来の夢につなげている子もいました。



4年生 サッカー教室

ベルマーレによるサッカー教室が4年生対象に行われました。ボールを蹴ることからではなく、ボールに親しむところから教えていただき、楽しくサッカーに親しむことができました！



6年生 鎌倉探検

12月9日に6年生は鎌倉探検にでかけました。今年は電車に乗るところからグループごとに行動をしました。グループで計画した見学先を見て回る鎌倉探検です。最初から最後まで子どもたちだけで巡ってくることは初めての体験でした。『見守り』の中で、じっくりと仏像や建築物を見つめる子どもたちにであいました。その熱心さには驚いてしまいました。協力しながら探検する様子から6年間の成長の様子が感じられうれしく思いました。



しょうりんしょうがっこう 松林小学校のステキ発見！ (このコーナーは児童の皆さんも読んでくれたらうれしいです)

しょうりんしょうがっこう 松林小学校の周りにサンタが出没？！

12月に入ると毎年、小学校の周りで子どもたちの登校をサンタが見守ってくれています。高学年は毎年のことで承知しているものの、それでも嬉しそうにあいさつをしていました。一方、低学年の児童は、初めてサンタが現れた日には、私に「校長先生、サンタがいるよ！」「どうしてー？」「あれ本物のサンタさん～？」など、くる子もくる子もたずねてきました。朝から子どもたちに「笑顔」を届けてくれている地域の皆様に感謝です！

